

## **Eine neue Drohne für das DRK Clausthal-Zellerfeld Wir brauchen eure Unterstützung!**

Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer,  
bei Einsätzen zählt jede Sekunde – besonders bei der Suche nach Vermissten oder der Erkundung schwer zugänglicher Gebiete. Unsere Drohnengruppe der DRK-Bereitschaft Clausthal-Zellerfeld leistet hierbei wertvolle Hilfe. Leider wird unsere derzeitige Drohne den aktuellen Anforderungen unserer Einsatzbereiche nicht mehr in allen Punkten gerecht. Für die Ersatzbeschaffung sind wir auf eure Unterstützung angewiesen!

### **Die Drohnengruppe**

Die DRK-Drohnengruppe Clausthal-Zellerfeld wurde 2019 gegründet und besteht aktuell aus 10 speziell ausgebildeten ehrenamtlichen Einsatzkräften. Sie gehört zu den meist gefragten Drohneneinheiten des DRK in Niedersachsen.

#### Aufgabenfelder:

- ✔ Personensuchen
- ✔ Lageerkundung & Kartierung
- ✔ Unterstützung der Feuerwehr



## Warum eine neue Drohne?

Unsere aktuelle Drohne, eine DJI Mavic 2 Enterprise aus dem Jahre 2019, stößt bei unseren heutigen Einsatzszenarien zunehmend an ihre Grenzen.

**Der designierte Nachfolger, die DJI Matrice 30T, bietet dagegen erhebliche Verbesserungen:**

-  Hochauflösende Wärmebild- und Zoomkamera
-  Laser-Entfernungsmessung
-  Bessere Signalstabilität und Reichweite
-  Längere Flugzeit
-  Wetterfestigkeit (IP55-Schutz)

Durch diese Verbesserungen können wir noch schneller und zuverlässiger helfen – und damit Menschenleben retten!

**Unser Spendenziel: 9.000€**

Diese Summe benötigen wir für die Anschaffung der Drohne samt Zubehör.

**Unterstützt uns mit eurer Spende!**

### **Spendenkonto**

Sparkasse Hildesheim Goslar Peine  
IBAN: DE35 2595 0130 0060 0104 69  
BIC: NOLADE21HIK

**Weitere Informationen**

